

CLEAN-UP-DAY 2016

GEMEINSAMES ENGAGEMENT FÜR EIN SAUBERES ZERMATT

EG In diesem Jahr wird der nationale Clean-up-Day am **9./10. September 2016** durchgeführt. Neben **Privatpersonen engagieren sich auch Vereine, Schulen und Betriebe an diesem Tag gegen Littering und für ein sauberes Ortsbild.**

Durchführung in Zermatt

Unter dem Lead von McDonald's Zermatt wird diese nationale Aktion seit 2012 auch in Zermatt durchgeführt. Unterstützt wird sie im Dorf und Umgebung durch Mitarbeitende der Firma Schwendimann AG, der Air Zermatt AG, der Zermatt Bergbahnen AG, der Einwohnergemeinde Zermatt sowie durch Schüler und Schülerinnen der Schulen Zermatt.

Der Einsatz lohnt sich!

Am Freitagvormittag, 9. September 2016, werden durch freiwillige Helferinnen und Helfer in und um Zermatt liegende gebliebene Abfälle eingesammelt und ordnungsgemäss entsorgt.

In den letzten Jahren konnten so bei jeder Aufräum-Aktion jeweils mehrere Hundert Kilo Abfälle eingesammelt und der Entsorgungsstelle zugeführt werden. Dieser Einsatz lohnt sich auf jeden Fall.

Kontakt

Helfen auch Sie mit, am 9. September 2016 in Zermatt ein Zeichen gegen Littering zu setzen. Sie können diese Aufräum-Aktion als Verein, als Betrieb oder als Privatperson unterstützen und somit einen direkten Beitrag für eine saubere Umwelt leisten.

Melden Sie sich direkt bei Mica Prvulovic McDonald's Zermatt, Tel. 078 948 02 15 oder MCD020@ch.mcd.com.

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung!



Aufräumen und richtig entsorgen – wir setzen ein Zeichen für ein sauberes Zermatt.